

DEL POTRERO A LA GLORIA!!!

Corría el año 1977, un grupo de jóvenes futboleros se acercaron al club S y D Defensa y Justicia de la ciudad de Florencio Varela, que ya tenía 43 años desde su fundación. La finalidad era solicitar el aval para asociar a la Institución en la Asociación del Fútbol Argentino (AFA). Su Presidente, Norberto "Tito" Tomaghello, los recibió, escuchó y contestó de inmediato: ***"El club es de ustedes, empiecen cuando quieran"***. Comenzó a tomar forma la idea y a los grupos iniciales se agregaron muchos más. En Varela, **LA UNIÓN HIZO LA FUERZA**. Se sumaron y se multiplicaron los aportes. Comenzaron los trámites y el 20 de diciembre de 1977, por unanimidad, el comité ejecutivo de AFA otorgó la afiliación al Club S y D Defensa y Justicia, para comenzar a jugar en la categoría "D", torneo que comenzó el 4 de marzo de 1978. En sólo tres meses, en pleno verano, se construyó el estadio, trabajando noche y día para llegar a la fecha fijada, con las tres categorías que exigía AFA: 1ra., 3ra. y 5ta. División. Los primeros años, '78 y '79, los planteles se fueron

adaptando al juego que exigía la competencia, ya que Defensa había armado sus divisiones con jugadores que venían de distintos clubes de barrios, de pueblos vecinos y hasta de la ciudad de La Plata. La gran mayoría de los jugadores trabajaban o estudiaban, costándole mucho sacrificio concurrir a los entrenamientos y jugar en un club que tenía la cancha en el barrio El Matadero, sobre la calle Humahuaca, que era de tierra.

Así comenzaron los ya citados años, que fueron de adaptación al juego competitivo que exigían los clubes que hacía años participaban en el torneo; pero en 1980, los chicos de la 5ta. División salen campeones y son los primeros en conquistar un trofeo para nuestro querido club y el mismo año, la 1ra. División finaliza en el tercer puesto. Defensa usaba camisetas de color azul con vivos blancos desde su fundación. Los llamaban **“Los Azules de Varela”**. En la temporada del año 1981, cambia sus colores por el verde y amarillo, en agradecimiento a la empresa de Ómnibus “El Halcón”, que era el único sponsor y colaboraba con infinidad de

micros, para el traslado de jugadores y de la hinchada. A partir de ahí, pasaron a ser **“Los Halcones de Varela”**, hasta la actualidad.

En 1981 ya con los nuevos colores de las camisetas, la 3ra. División, con la mayoría de jugadores del año anterior, vuelven a salir Campeones y la 1ra. División, por un punto no logra el ascenso a la categoría “C”.

El club en 1982, conformó un plantel en Primera, con algunos jóvenes Campeones de la 3ra. (hoy reserva) y otros buenos jugadores que ya estaban jugando en años anteriores, además de algunos refuerzos. Defensa quería salir campeón y lo consiguió, ascendiendo esa temporada 1982, a la categoría “C”.

Jugó en esa categoría los años 1983, '84 y en 1985 asciende a la categoría “B”. Seis meses después, AFA crea una nueva categoría y Defensa vuelve a ascender, esta vez al Nacional “B”. Ahí se mantuvo hasta 1993, año que por primera y única vez desciende de categoría, pero en sólo cuatro temporadas, Defensa vuelve a ascender y vuelve al Nacional “B”, hasta junio de

2014 donde asciende a la Primera División “A”, faltando cuatro partidos para la finalización del torneo.

Hoy estamos disfrutando de esta corta pero rica historia de un club donde sus dirigentes, técnicos, jugadores y simpatizantes, pusieron todo su esfuerzo y pasión para que su club, nacido en un pueblo humilde, como era Florencio Varela, llegara a jugar de igual a igual con los primeros equipos nacionales e internacionales y a ganarles en muchas oportunidades, siendo el único club argentino que en este año 2021, ganó dos copas, la Sudamericana y la Recopa, ganándole al Campeón de la Libertadores. Por eso hoy queremos brindar por nuestro club, que en 43 años llegó a estar en la Gloria!

Aníbal Girón Socio vitalicio N° 479

Nota solicitada por el Departamento de Cultura del club Defensa y Justicia, para incorporarla en el Libro Anual de AFA.